

14/04/2022

Coquimbo: Fiscalía formalizó a imputados por robo con intimidación para apropiarse de especies, 2 vehículos y receptación de un automóvil

La Fiscalía de Coquimbo formalizó la investigación a dos sujetos detenidos por personal de Carabineros, quienes están vinculados a un robo ocurrido en el sector de El Rosario de Peñuelas y a la receptación de un vehículo que figuraba sustraído en el sector de San Ramón.

Según los antecedentes, un hecho investigado por ahora como robo con intimidación habría ocurrido en un domicilio de El Rosario, Coquimbo, cuando los moradores despertaban por la mañana del 13 de abril del 2022.

De acuerdo con la formalización, serían 5 sujetos quienes habrían irrumpido en el domicilio, y premunidos de armas de fuego y cortantes, habrían amenazado a los moradores. Tras aquello, se marcharon con varias especies, como también con 2 vehículos de las víctimas.

Carabineros, una vez denunciado el delito, comenzó la persecución hasta alcanzar a dos de los imputados.

El fiscal de la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos, Nicolás Shertzer, reveló un dato que resultó clave. “Arrancan en un tercer automóvil, ocurre la persecución y son detenidos dos personas. Fueron puestos a disposición del Juzgado para ser formalizados por robo por los hechos ocurridos en El Rosario y receptación de auto motorizado, toda vez que el tercer auto provenía de un robo horas antes en el sector de San Ramón Coquimbo”, dijo.

El tribunal otorgó la medida cautelar de prisión preventiva y otorgó 120 días para el desarrollo de la investigación.

El fiscal Shertzer agregó además que se han reunido medios probatorios como la declaración de las víctimas que dan cuenta de la dinámica del hecho como del vehículo usado para huir y las declaraciones del personal policial que observan el vehículo en que los dos sujetos huyeron. “Asimismo el vehículo lo dejaron abandonado en un momento y se encontraron especies, situación que resulta importante para vincularlos con el delito”, dijo.

